

Nombre de alumno: Damaris Gabriela Pérez Santizo.

Nombre del profesor: Luz Elena Cervantes Monroy

Nombre del trabajo: Cuadro

sinóptico

Materia: BIOETICA Y

PROFESIONALISMO

Grado: 5

Grupo: A

definición de bioética.

Antecedentes v

El comienzo de la bioética se fija en 1970, cuando Van Rensselaer Potter escribió el libro "The Science of Survival", mediante el cual trató de elaborar una nueva comprensión del modelo epistemológico de la ética médica y ambiental, así como de la deontología

La bioética puede considerarse dentro de las llamadas éticas prácticas como lo son también la ética para el medio ambiente, la ética de los negocios, la ética de los medios y la ética de la política.

Ética. deontología y bioética.

El asunto fundamental del que la Ética se ocupa es la felicidad humana, más no una felicidad ideal y utópica, sino aquella que es asequible, practicable para el hombre.

La virtud puede definirse como un hábito operativo bueno, es decir, el buen obrar que se configura como una costumbre, el término deontología suele usarse para designar la "moral profesional", situándola, así como una parte de la moral, una "moral especializada".

solucionar los grandes conflictos que plantean hoy los hechos científicos y las tecnologías, su uso y aplicación al ser humano, a la vida y a la

La bioética surge ante la necesidad de responder y tratar de

supervivencia en el planeta.

Áreas constitutivas de la bioética.

Aplicación de

la bioética.

La bioética se divide en dos grandes ramas: La bioética teórica se remite a la ética o filosofía moral Y La bioética practica se remite a la moral y constituye la moralidad de la persona

LAICA

• PLURAL

AUTÓNOMA

RACIONAL, FILOSÓFICA Y DISCURSIVA

UNIVERSAL

• INTERDISCIPLINARIA

La bioética es una disciplina:

. INTEREDIADORA

• . REGULATORIA

APLICADA

La bioética como una actividad multidisciplinaria.

La bioética se constituye como una actividad multidisciplinaria. Dado que en ella confluyen diversos ámbitos del conocimiento como la medicina, la biología, el derecho, la psicología, el psicoanálisis, la sociología o la filosofía

Los derechos humanos no son una práctica local, sino una práctica difundida en todo el mundo, incluyendo las implicaciones que lleva consigo, para lo cual será indispensable echar mano de diversas disciplinas que permitan el estudio de sus antecedentes, de su práctica, de consideraciones jurídicas y de las diversas posturas al respecto.

INTRODUCCIÓN A LA BIOÉTICA.

Bibliografía

https://plataformaeducativauds.com.mx/